



## Marktgemeinde Pöls Oberkurzheim

Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at



## Hilfskonvoi aus Pöls-Oberkurzheim

**Mit einem Konvoi von 5 Fahrzeugen (darunter auch ein Bus der FF Pöls-Ort), vollgepackt mit wertvollen Sachspenden aus der Region, hat sich am 25. März die Hilfstruppe von TIA for a Smile auf den Weg an die rumänisch-ukrainische Grenze in Siret gemacht, um direkte Hilfe vor Ort für die Vertriebenen aus der Ukraine zu leisten.**

Bgm. Mag. Gernot Esser, Vizebgm. Hagen Roth und FF-Kommandant Karl Eder haben einen Teil des Konvois am Vorabend verabschiedet. Bürgermeister Esser bedankte sich dabei für die tolle Initiative und den persönlichen Einsatz aller HelferInnen. Ein großes Dankeschön gilt an dieser Stelle auch allen PölsOberkurzheimerInnen, die durch ihre wertvollen Sachspenden die Aktion unterstützt haben, und Manfred Mayer, der die Sammelaktion vor Ort maßgeblich koordiniert hat. Wir wünschen der Solidaritäts-Truppe auf ihrer Fahrt alles Gute!

